

**Se convierte en el primer instalador de un operador americano fuera de Estados Unidos**  
**TECNOCOM INSTALA LA RED CELULAR DE SPRINT EN PUERTO RICO**

Madrid, 22 de junio.- TECNOCOM (Telecomunicaciones y Energía) S.A. ha conseguido el contrato para instalar en Puerto Rico la nueva red celular de SPRINT PCS, el operador de telefonía estadounidense con la cuarta licencia de móviles en el país latinoamericano. La empresa de telecomunicaciones de TECNOCOM, Euroinsta Puerto Rico, se convierte así en el único proveedor de servicios de un operador americano, que tradicionalmente han venido trabajando siempre con instaladores domésticos, tanto en el mercado interno, como en su expansión internacional. El contrato con SPRINT incluye el proyecto llave en mano y el desarrollo de toda la infraestructura de la primera estación CDMA que el operador americano instalará en la isla.

Este proyecto consolida el negocio de TECNOCOM en Puerto Rico, donde ya instaló las estaciones celulares de Movistar, la filial de Telefónica. Puerto Rico es un mercado muy atractivo para TECNOCOM debido a la presencia de seis operadoras de telefonía celular, además de otras seis de larga distancia y una de telefonía local.

# Tecnocom

Desde 1998, TECNOCOM ha dado un impulso muy importante a sus proyectos de telecomunicaciones, cuyo objetivo prioritario son los mercados emergentes con fuerte potencial de crecimiento en la ingeniería de comunicaciones. Con este plan estratégico, Euroinsta Telecom es hoy la empresa de telecomunicaciones con mayor implantación regional en Latinoamérica, dentro de su especialidad de instalación y mantenimiento de redes de telefonía y sistemas de radioenlace. Euroinsta Telecom tiene una importante presencia internacional lograda a través de sus proyectos en Miami, México, Guatemala, El Salvador, Puerto Rico, Perú, Venezuela, Brasil, Chile y Argentina, así como en Portugal, Marruecos y Turquía.

El presidente de TECNOCOM, Luis Solera, ha destacado que “el crecimiento de la compañía responde a unos planes en los que las telecomunicaciones son el objetivo principal. Este contrato abre grandes expectativas para Tecnocom, al convertirse en el primer instalador de un gran grupo de telecomunicaciones americano.”